
Frau Feld-Wielpütz von der CDU-Fraktion sagte, dass ihre Fraktion diese Änderung für 
ausgesprochen kritisch halte. Sie habe die Aufsichtsratvorsitzenden der 
Wirtschaftsförderungsgesellschaft gebeten, für die nächste Sitzung einen Tagesordnungspunkt 
„Erstellung eines zukunftsorientierten Entwicklungsprofils für die Marie-Curie-Straße“ 
aufzunehmen. 
 
Auf Vorschlag des Vorsitzenden wurde dieser Tagesordnungspunkt in die nächste Sitzung des 
Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschusses vertagt. 
 
 


